



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

TOUT QUITTER POUR SUIVRE JESUS !



28°Dim.Ord.B. Mc 10/17-30. Ruffec 10-10-21

TOUT QUITTER POUR SUIVRE JÉSUS !

Cette Parole est trop dure !

Les disciples, et nous aujourd’hui, ont de quoi s’étonner :
« Qui donc peut-être sauvé ? »

Sur la route de Jérusalem Jésus demande tout à ses disciples.

 Sa Parole est un Feu, et l’on s’y brûle.

 « Sa Parole est vivante, énergique et plus coupante,
et pénétrante qu’un glaive ! », dit la Lettre aux Hébreux.

 Sa Parole a quelque chose d’impossible !

Mais « rien n'est impossible à Dieu ! »

Dieu peut mettre dans notre coeur cette folie de l’Amour,
 ce Feu qui nous libère de toute possession,

Il peut nous faire goûter cette Joie de ne rien posséder
sinon le seul nécessaire : Sa Parole et Sa Présence en nous !

Tout l’Évangile tient en ce paradoxe divin :
 Dieu Lui-même ne peut rencontrer l’homme
 qu’en se dépouillant totalement Lui-même,
 qu’en venant à nous comme un Pauvre, absolument,
 avec sa Croix qui est Victoire de l’Amour.

L’homme, à son tour, ne peut rencontrer Dieu
qu’en prenant, à la suite de Jésus, ce chemin de l’amour,
ce chemin du détachement de soi-même et de ses biens.
Est disciple celui qui prend sa croix à la suite de Jésus.

Telle est la Loi de l’Évangile, la Loi de l’Amour :

Il faut consentir à perdre pour gagner.

Il faut savoir donner pour connaître la vraie richesse.

Il faut se faire tout petit pour être à la hauteur de Dieu !

Approchons-nous donc de la Table de l’Eucharistie les mains vides,
le coeur brûlant du seul désir de recevoir, de gagner le Christ.

